

Luego de tres jornadas sin saber de triunfos, y cuando algunas dudas y cuestionamientos empezaban a aparecer, Unión La Calera encontró el rumbo en la Región de Tarapacá, venciendo en forma clara a Deportes Iquique, en el arranque de la duodécima fecha del fútbol chileno.

Con Gonzalo Castellani en el banco de suplentes, dado que no estaba en plenitud de condiciones físicas, el DT Juan Pablo Vojvoda se decidió por la titularidad de Fernando Cordero. iY el ex Universidad Católica vaya que dio resultados! La apertura de la cuenta llegó antes que se completara un minuto del partido luego que el "Chiqui" sacara un centro con intención desde la franja izquierda, Juan Leiva dejara pasar el balón y en plena área el defensa rival Alejandro Contreras, en un intento por despejar el balón, terminó metiéndolo en su propio pórtico, dejando sin reacción del arquero Pérez.

## Anuncio Patrocinado

Claramente, el gol fue un balde de agua fría para los dueños de casa, que no hacían respetar la localía en el "Tierra de Campeones". Y esto se empezó a notar aún más a cuando a los 5 minutos de juego, un nuevo centro de Cordero, que no es despejado por la defensa, lo conecta de pierna zurda el volante Esteban Valencia, y con un tiro rasante no sólo dejó el marcador 2-0, sino también significó su primer gol como profesional.

Para completar un gran primer tiempo, de lo mejor que se le ha visto en las últimas jornadas, los caleranos consiguieron la tercera diana cuando el cronómetro indicaba los 33 minutos. Un pase de Felipe Seymour es capitalizado por Andrés Vilches y el atacante que suma un nuevo tanto a su registro personal.





La victoria no revestía ningún reparo. Unión La Calera fue claramente superior a los iquiqueños en la primera etapa y salvo un manotazo que Alexis Martín desvió al lanzamiento de esquinas, las aproximaciones hasta el sector defensivo de los "cementeros" fueron escasas.

En el complemento, el panorama de cierto modo cambió, ya que los "dragones celestes" –que poco fuego mostraron en esta ocasión- adelantaron sus líneas, mientras que los "rojos" dejaron de ser tan incisivos. De todos modos, entre la impericia propia y las buenas atajas del portero argentino, el marcador se mantuvo así hasta el final.

El resultado marca el regreso a los triunfos del cuadro de Vojvoda, que dicho sea de paso completó 24 puntos y escaló momentáneamente hasta el subliderato, a la espera de lo que haga el domingo la Universidad de Chile ante Unión Española. En la tienda nortina no sólo lamentaron estancarse en la parte baja con 11 puntos, sino también cómo su DT Jaime Vera fue desvinculado tras el compromiso.

Luego del cotejo, el entrenador de los caleranos destacó que "Cordero (Fernando) tuvo un buen rendimiento, sacamos diferencia por esa banda. El nivel de todo el equipo fue parejo y tenemos que seguir en este camino. Más allá de un sistema táctico, de una línea de 3 o de 4 defensas, yo creo que hubo un buen funcionamiento, se supo controlar el partido cuando se



tenía que controlar y se tuvo aceleración en determinados sectores".

El estratega argentino aclaró que "haber empezado el partido con un 2-0 a favor simplificó mucho, ya que uno puede manejar la pelota y los espacios, y ante un rival que está en desventaja esos espacios se acentúan, y ahí está la capacidad de los equipos de saberlos utilizar".

Por lo pronto, los "rojos" volverán a tener mayor tiempo para trabajar, puesto que volverán a la competencia el domingo 4 de octubre. Ese día será el encargado de cerrar las décimo tercera fecha, cuando a partir de las 16.30 horas, en el Estadio "Nicolás Chahuán Nazar", reciba la visita del Audax Italiano de Francisco Meneghini.

y tú, ¿qué opinas?